



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. TOMÁS FERNÁNDEZ RÍOS, en su calidad de Diputado del Grupo Parlamentario VOX (GP VOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente **pregunta para la que solicita respuesta por escrito**.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Después de más de un mes desde que el Gobierno decretara el Estado de Alarma y de que en nuestro país ya contemos con más de 27.500 sanitarios infectados de coronavirus, el Sindicato de Enfermería (Satse) en Huelva ha denunciado que en el Hospital Juan Ramón Jiménez de la capital onubense, a día de hoy, se siguen esterilizando y reutilizando material de protección individual (EPI) frente al Covid-19, concretamente mascarillas y batas impermeables ya usadas, y que por falta de otro material, tiene que ser reutilizado por parte de los profesionales de las plantas de hospitalización del Covid-19 y del servicio de urgencias.

Esta práctica, que carece de normativa o evidencia científica que la avale, está haciendo que parte de ese material, imprescindible para la seguridad de los profesionales sanitarios que están trabajando diariamente en contactos con el virus, esté llegando a sus manos con numerosos defectos ocasionados por el anterior uso y por el procedimiento de esterilización empleado.



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

**VOX**

GRUPO PARLAMENTARIO

**PREGUNTA**

1.- Después de más de un mes de decretada la alerta sanitaria, ¿va el Gobierno a dotar definitivamente a los profesionales del Hospital Juan Ramón Jiménez de Huelva, de los suficientes medios adecuados de protección individual (EPIS), con los que se puedan garantizar su seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 17 de abril de 2020.

D. Tomás Fernández Ríos  
Diputado G.P. VOX

VºBº Macarena Olona Choclán  
Portavoz Adjunta G.P. VOX